

Hamburger Abendblatt – Pinneberger Zeitung

Montag, 09.10.2017

Appens Politiker votieren für DRK als neuen Kita-Träger

Appen Einstimmig haben sich die Appener Gemeindevertreter während ihrer jüngsten Sitzung für einen Wechsel der Trägerschaft des örtlichen Kindergartens ausgesprochen. Derzeit betreibt das Kitawerk Pinneberg des evangelisch-lutherischen Kirchenkreises Hamburg-West/Südholstein den St. Johannes-Kindergarten Opn Bouhlen. Wenn in voraussichtlich zwei Jahren der Neubau des Kindergartens neben dem Bürgerhaus fertiggestellt worden ist, soll der DRK-Kreisverband dort einen Bewegungskindergarten einrichten.

Die St. Johannes-Kindertagesstätte ist sanierungsbedürftig. Eine Modernisierung wäre nur geringfügig günstiger als ein Neubau und weil die Bauarbeiten nur sehr schwer während des laufenden Betriebes abzuwickeln sind, hatten sich die Gemeinderäte im Juni 2016 für den neuen Standort entschieden. Damals wurde auch beschlossen, die Trägerschaft für den örtlichen Kindergarten neu auszuschreiben.

Der amtierende Bürgermeister Walter Lorenzen (SPD) betonte während der Sitzung der Appener Gemeindevertreter, dass dies nicht als eine Entscheidung gegen die evangelische Kirchengemeinde vor Ort gewertet werden sollte. Fakt ist aber auch: Mit dem Kita-Werk Pinneberg hatte es in der Vergangenheit immer wieder Diskussionen gegeben, etwa über die Finanzierung und die Personalsituation.pö